

かけ橋



令和6年9月2日
小平市立小平第八小学校
9月号

<https://www.kodaira.ed.jp/08kodaira>

大切なこと カッコいいこと

校長 井口 修

ひとまわりたくましくなったこどもたちが学校に戻ってきました。「おはようございます！」こどもたちとことばを交わすと、自分にもやる気パワーが湧いてきます。やはりこどもあつての学校です。

さて、8月はパリオリンピックを見て、こどもたちに伝えたい！と思うシーンがたくさんありました。

1つ目は、アーバンスポーツです。私はスケートボードとMBXフリースタイルを見ました。各自がギリギリの勝負をするライバルなのですが、成功すれば自分のことのように喜び、失敗してもそのチャレンジに拍手を送る。また、全員が同じことをするのではなく、即興性や自分の個性を大事にする。これからのこどもたちに身に付けてほしい感覚です。スケートボードの堀米雄斗選手が大逆転の金メダルを獲得した後、金・銀・銅、3選手が嬉しそうに写真を撮っているシーンは特に気に入っています。

2つ目は、柔道男子60kg級、永山竜樹選手です。永山選手は、片手締めで一本負けしています。微妙な判定だったので、相手選手や審判にたくさんの批判、誹謗中傷が大量に寄せられる事態になりました。その中、永山選手はSNSに、相手のガルリゴス選手と仲良く写った写真を公開します。「ガルリゴス選手が会いに来てくれました」「彼から謝罪の言葉がありました。彼にとっても不本意な結末だったと思います」「オリンピックで彼と全力で戦えた事を幸せに思います」「誰がなんと言おうと私たちは柔道ファミリーです！」・・・。私は涙が出ました。この感覚をこどもたちに伝えたいです。

3つ目は、体操男子団体です。日本は大苦戦でした。ライバル中国と大差を付けられた中、キャプテン菅和磨選手は「最後まであきらめるな！」と声を掛け続けます。他の4人も互いを鼓舞し続けていました。この状況であきらめていない・・・。さらに、演技を終えた中国の選手ともタッチを交わし、労をねぎらっていました。エース橋本大輝選手が最後の鉄棒を成功させ、大歓声が起こった時も、次の中国選手の演技のため、静かにするよう会場に促していました。金メダルがどうしても欲しい中でも相手をリスペクトする。この5人は世界に誇るべきチームだ、と感じました。

大切なこと、カッコいいこと、それをこどもたちに語っていきます。

最後になりますが、始業式では、こどもたちに「ゆっくりぼちぼちいこう」と「誰に相談してもいい、必ず味方になるよ」と2点伝えました。クラスや学校がこどもたちにとって「安心できる居場所」となるよう、あたたかく見守っていきます。ご家庭で気になることがありましたら、どんな些細なことでも構いません、学校にご一報ください。一緒に考えていきましょう。2学期も、保護者や地域の皆様、学校でスクラムを組みながら、共に学校づくりをしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

9月の生活目標

「あいさつをしよう」

八小のこどもたちの挨拶は元気いっぱいです。全校朝会での「おはようございます」からはパワーがもらえます。また、校内を歩いていると、「こんにちは」と挨拶をするこどもが増えてきました。挨拶はとてもよいものですが、恥ずかしさからか挨拶が苦手、ということもいるようです。

八小では朝、担任が教室でこどもたちを迎え、挨拶をしています。音楽室などの特別教室に入るときは、挨拶をしてから入るよう指導しているところです。まずは私たち大人から明るい挨拶をし、挨拶のよさと大切さを伝えていきます。ぜひご家庭でも、お子さんがよい1日のスタートを切れるよう、「おはよう」「いってらっしゃい」と、明るい挨拶で送り出していただければと思います。

生活指導主任

【AIドリル「Monoxer（モノグサ）」の試行について】

2学期と3学期、3年生から6年生で従来のドリルに代わり、AIドリル「Monoxer（モノグサ）」を試行します。主に、漢字学習と計算の反復練習を児童の学習端末で行います。指導は、担任が行います。定着については、AIの力を借りることで、児童一人一人に合った、個別最適な学習を目指します。詳しくは、保護者会で説明します。

ICT 部担

【開校60周年記念はちの子まつりについて】

10月1日（火）に「開校60周年記念はちの子まつり」が開催されます。ブロック班ごとにお店を出し、全校で楽しめます。6年生を中心に班で協力して準備を進めます。当日、保護者の方への公開はありませんが、ご家庭でもお子さんのお話を聞き、励ましていただけたらと思います。

特別活動部 はちの子まつり担当

【令和6年度運動会について】

今年度の運動会は、10月19日（土）に開催します。児童数増加に伴い、全校児童や保護者、地域の方々を一堂に会して校庭で行うことが難しいため、今年度も武蔵野大学にご協力をいただき、武蔵野大学旧小平学生寮グラウンドをお借りして実施します。5・6年生の運動会実行委員を中心に、どのような運動会にするのかを検討しています。詳しいプログラム等は、後日お知らせいたします。

運動会実行委員長

【道徳授業地区公開講座】

9月28日（土）に道徳授業地区公開講座を行います。児童の豊かな心を育てるための授業・講演を通して、家庭・学校・地域社会が一体となった道徳教育を推進することを目指します。今年度は開校60周年と関連し、伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度をテーマに開催します。保護者や地域の皆様には授業を参観し、講演会にも参加していただきたいと思っております。

道徳授業地区公開講座担当

【開校60周年 児童集会・記念活動について】

本年度、八小は開校60周年という節目の年を迎えました。児童・保護者・地域の皆様にとって思い出に残る周年にしたいと、児童発案の行事を企画しています。9月28日（土）の学校公開にぜひご参観ください。

1校時（8:45～）児童集会（体育館）：放送・集会委員会の発表（保護者・地域の方は教室でZoomで参観）

4校時（11:35～）記念活動（ブロック班教室）：八小の自慢や好きなところを書いて掲示物を作成する。

周年担当

【忘れ物について】放課後に、忘れ物を取りに来ることはできません。

- ・学校に忘れ物をしてしまった場合、交通事故等防止等の観点から、放課後や土日・休日に取りに来ることはできません。宿題等は翌日に行くなど、担任と相談してください。
- ・歯の矯正器具や眼鏡など、身体にかかわることで、すぐに必要なものについては、必ず電話でご相談いただいたうえで、取りに来るようにしてください。
- ・水筒を含め、さまざまな学用品について学校に忘れ物をしないように、ご家庭でもお話してください。
ご理解・ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

